
Martin Bader
Beitrag von „mrolpe“ vom 1. Oktober 2014, 01:50

Der macht hier noch 10000 Seiten voll. Die Bilanz nächstes Jahr wird auch noch ganz ok sein
(finanziell). Der Drmic-erlös taucht ja erst nächstes Jahr auf.....
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